
Sorbello chiede il ripristino del bar all’interno dello stadio Franco Scoglio

Descrizione

Il consigliere comunale Salvatore Sorbello ha chiesto al sindaco Cateno De Luca di predisporre il
ripristino del servizio bar all’interno del “Franco Scoglio”. In una breve nota l’esponente di Ora Messina
sottolinea che “è inconcepibile che una struttura come quella dello stadio comunale sia ancora senza 
un servizio di ristoro per i tanti fruitori. Si provveda con la massima urgenza a predisporre gli atti 
necessari per individuare una gestione che garantisca il servizio bar per i tanti tifosi ed appassionati 
del Messina”. 

Categoria

1. Brevi
2. Calcio
3. Lega Pro

Tag

1. Comune di Messina
2. consiglio comunale
3. Sorbello
4. stadio Franco Scoglio

Data di creazione
28 Ottobre 2021
Autore
redazione

MESSINASPORTIVA

default watermark

Page 1
Footer Tagline


